

Vier Tage Heras rollende Tierschau

Die Faszination der Manege / Der Zirkus lockte

Rebland-K.
21.8.2002

Von Monika Mylius

Gottenheim. Im Rahmen des ersten Sommerferienprogramms in der Tuniberggemeinde war eigens für die acht- bis zwölfjährigen Teilnehmer „Heras rollende Tierschau - Zirkus mit Tieren“ vier Tage vor Ort.

Vom 7. bis 10. August lernten die sechzehn Mädchen und Buben nicht nur Wissenswertes über den Umgang mit Tieren, deren Pflege sowie die Lebensgewohnheiten in einem Zirkus kennen, sie erarbeiteten unter pädagogisch geschickter Anleitung durch Helga Rang (Hera) auch kleine Kunststücke, Voltigieren und Ponyreiten.

Die Kinder waren mit großem Eifer bei der Sache - und so konnten sie am Samstag, 10. August, allen Eltern, Großeltern, Freunden und Verwandten ein eigenes Programm in einer Galavorstellung vor-



Sommerferienprogramm mit Zirkus, ganz speziell für Kinder. Foto: myl

führen. Es versteht sich, dass die jungen Akteure und ihre begeisterten Zuschauer

er ob der Leistungen in der Manege mächtig stolz waren.